

Communiqué n° 53

Selon la séance en visioconférence du Conseil de la Hep du 16 février 2022

Information du Président

- Le Président rappelle que le Conseil est un lieu de débat ouvert dont la prise de parole est libre et respectée.

Informations du CD

- Levée de toutes les mesures du Covid par la Direction Générale de l'Enseignement Supérieur.

Présentation du projet de formation des enseignants secondaires 1 à 4 disciplines

- Le nouveau Bachelor secondaire I à 4 disciplines donnera accès au titre académique mais pas au diplôme d'enseignement, pour lequel il faudra effectuer le Master en enseignement secondaire I.

Election de la vice-présidence du Conseil de la HEP

- S. Actis-Data est élu à la vice-présidence du Conseil à la majorité de voix exprimées.

Lausanne, le 17 février 2022 - Cla